

一般質問通告書

【第67回定例会】

多可町議會議長 河崎 一様

多可町議會議員 廣畠 幸子



印

受領日	番号
平成27年11月26日 午前・午後 5時10分	2

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1 公共施設の安全性の確保は。	町長
別紙参照	
2. 空き施設の活用方法は	町長
別紙参照	
3.	

質問の内容

1. 公共施設の安全性についてお聞きします。

公共施設には、庁舎・両プラザをはじめ、公園・体育館・プールなどたくさんの施設があります。その中の体育館についてお聞きします。

教育現場でも体育館はたくさんありますが、子どもたちが使う一番身近な施設ですので、耐震化、修理を含め改修も十分されています。

しかし、その他の体育館はどうでしょうか。

先日八千代南小学校に行った時に、「廣畠さん、ガルテン八千代体育館の屋根、知ってか。ひどう錆びてすごいことになってるんやけど、どうにかなれへんのか。」と言われました。どんな風になっているのか、まず高いところからと思い、エーデルささゆりの方から見ました。ほんとに、赤く錆びているところがあちこちに見られました。

その後、運動場側からは、低いところからだから、あんまり見えないかなと思いながらも回って見ました。ところが、運動場側はすごく、ほぼ全面が赤く錆びているのには驚いてしました。

このガルテン八千代体育館、もしもの時の避難所でもある体育館です。このまま放置して、錆がどんどん進み、穴が開いて雨漏りが、いえ大雨や台風などで屋根が落ちてしまうなどという事になれば大変なことです。

平成 16 年に昭和 49 年 7 月開設の加美体育館が、台風で屋根が落ち、中は水浸し。全面改修と思うほどの大規模な工事が行われました。

ガルテン八千代体育館は昭和 62 年 11 月開設ですので、すぐに同じようになるとは思いませんが、このまま放置というのは不安です。

町の財政が厳しい中、直ぐに工事にかかると言われるかもしれません。でも財政が厳しいからといって放置して良いとは思いません。

今後の考え方は、また計画はどのように考えられているのかお聞かせ下さい。

次に空き施設についてお聞きします。

多可町では、空き施設はほぼ有効利用されているとは思います。

町営住宅は、「住宅マスタープラン」に基づいて「長寿命化計画」が立てられ、昭和 56 年以前建設の住宅は、耐震への不安もあるので、入居者が出られたら、順次壊しています。

そのような中、旧みなみ保育所は、どのようなに考えているのでしょうか。

以前この施設は、新庁舎の建て替え工事をする時に、書類や物を置く倉庫として使うので残していると聞いていました。しかし、その後倉庫にはもう使わ

ないと聞いたりもしました。

一時、社会福祉協議会がベッドの収納に使っていたと聞いたりもしました。しかし、建物というのは、使わなくなると痛みやすいものです。また運動場は草がよく生え、荒れ地と思える状態の時が多くありました。今は草刈りにも気をつけてはもらっているようですが、近所の人からしますと、防犯上不安を感じている人も少なからずいらっしゃいます。

旧みなみ保育所の今後の計画はどうなのでしょうか。